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ATA nº 159 - Aos oito dias do mês de abril de dois mil e quatorze na sede do Conselho Municipal 
de Assistência Social - CMAS situado à Rua Artur Machado, nº 533 - Casa dos Conselhos iniciou 
as 14h25min  a plenária ordinária do CMAS. O presidente Derby de Castro Lacerda agradeceu a 
presença de todos e solicitou a diretora de departamento Cláudia Cristina para explanar sobre a 
utilização do recurso do Índice de Gestão Descentralizada - IGD para o pagamento de passagens 
aéreas para quatro pessoas que participarão CONGEMAS -  Colegiado Nacional de Gestores 
Municipais de Assistência Social, a realizar-se nos dias 27, 28, 29 e 30 de Abril de 2014 em 
Cuiabá - MT. A conselheira Ana Paula sugere que posteriormente a Secretaria informe ao 
conselho as diretrizes discutidas neste Colegiado. Após explanações a plenária aprova por 
unanimidade a utilização do recurso do IGD para o pagamento das passagens aéreas. Seguindo 
com a Pauta, o secretário Renato Afonso faz a leitura da ATA nº 158 que após lida foi aprovada 
com uma abstenção. Informes 3.1 A secretária Verediana informa às instituições que protocolaram 
os Planos de Ação Anual no Conselho, são:  Legião da Boa Vontade, Creche José Horta, 
Campanha Nacional de Escolas da Comunidade - Colégio Cenecista Dr. José Ferreira. A diretora 
de departamento Cláudia Cristina pede que se conste em ata que as instituições que não 
apresentarem seus planos de ação até 30/04/2014 de acordo com a Resolução nº: 09 do CMAS 
poderão ter suas inscrições suspensas e sugere que a Sessão de Apoio as ONGS faça o contato 
com as instituições conveniadas e inscritas no conselho informando sobre o referido Plano. 
Informes 3.2 - O presidente Derby esclarece da importância dos conselheiros possuírem crachás 
para facilitar a identificação principalmente na realização de visitas técnicas às instituições e 
solicita que todos os conselheiros tragam uma Foto 3x4. A Secretaria de Desenvolvimento Social, 
conforme contato com a diretora Claudia, ficará responsável por confeccionar os referidos 
crachás. Informe 3.3 - O presidente Derby agradece o empenho e a disponibilidade da conselheira 
Ana Paula na organização e na formatação da capacitação para conselheiros onde o 1º Módulo 
ocorreu no último dia 04/04/2014. A conselheira Ana Paula relata da importância da formação e da 
participação dos conselheiros na capacitação. A segunda etapa da capacitação ocorrerá no dia 
09/05/2014 das 08h00min às 12h00min e das 13h30min às 17h30min e devido a realização do 2º 
Congresso Regional de Política de Assistência a 3ª etapa será no dia 27 de junho de 2014. Faz 
uma exortação a todos que possam estar presentes, pois alunos que fazem seus TCCs no 
Conselho relatam nas universidades que os conselheiros não são capacitados. Informes 3.4 - A 
diretora de departamento Cláudia faz a apresentação do Plano de Serviço Estadual 2014 
referente aos Serviços de: Convivência e Fortalecimento de Vínculos, Migrante e Piso Mineiro. É 
um instrumento que contém a previsão de atendimento físico-financeiros dos repasses de 
recursos Fundo a Fundo (estadual para municipal), é preenchido por meio de ferramenta 
eletrônica. Esclarece ainda que mensalmente são apresentados relatórios desses serviços, como 
é de conhecimento de todos os conselheiros, já esse Plano de Serviço é a previsão anual. A 
Diretora informa ainda que é necessário a aprovação ou não pelo conselho. Após explicações o 
Plano de Serviço Estadual 2014 foi aprovado por unanimidade. Informe 3-5 Pedidos de Inscrições 
das Instituições - A secretária Executiva Verediana relata que entrou em contato com os 
conselheiros para realização das visitas nas instituições Casa Espírita Maria Modesto Cravo e 
Creche Comunitária Monika Budeus mas não houve retorno da comissão responsável e devido a 
essa ausência trouxe para plenária para deliberação devida. Após esclarecimento ficou deliberado 
que os conselheiros Joaquim Leocádio e Derby de Castro realizarão visita na Creche Monika 
Budeus no dia 10/04/2014 às 15h e na Casa Espírita Maria Modesto Cravo a visita será realizada 
pelos conselheiros Cristiano e Jacilane no dia 09/04 as 16:00. Seguindo com a Pauta - Item 4 – A 
Diretora de Departamento Cláudia faz a apresentação dos dados dos relatórios do serviço de 
convivência e fortalecimento de vínculos, serviço do migrante, e piso mineiro do mês de março. 
Informa que a comissão de financiamento acompanhou o preenchimento dos mesmos. Os valores 
foram os seguintes: Serviço do migrante ofereceu 152 passagens e 277 alimentações e 
acolhimento provisório, restando um saldo de R$ 50.472,04 (Cinquenta mil quatrocentos e setenta 
e dois reais e quatro centavos). No Serviço de Convivência e Fortalecimento de Vínculos o saldo é 



de R$ 32.310,87(trina e dois mil trezentos e dez reais e oitenta e sete centavos) e o Saldo do Piso 
Mineiro está em R$ 174.528,23 (Cento e Setenta e quatro mil quinhentos e vinte e oito reais e 
vinte e três centavos). Após apresentação os relatórios foram aprovados por unanimidade. O 
Presidente Derby relata que a reunião trimestral sobre a apreciação da aplicação dos recursos 
com o diretor de departamento financeiro da SEDS Senhor Carlos realizará depois do dia vinte de 
abril. Item 5 - A diretora Cláudia Cristina apresenta o plano de trabalho da Emenda Parlamentar 
da Creche Comunitária Nossa Senhora Da Abadia que estava preenchido de maneira errada, 
como relatou anteriormente o conselheiro Renato. O mesmo foi corrigido e por isso está trazendo 
novamente para plenária para analise e aprovação. Após explicações e análise do conselheiro 
Renato, o Plano de Trabalho da Emenda Parlamenta da Creche Nª Sª da Abadia foi aprovado por 
unanimidade. Item 6 – A Secretária Executiva Verediana  expõe que conforme solicitado pelo 
Presidente elaborou o edital para eleição não governamental mas solicita que o mesmo seja 
analisado pela comissão de normas e regulamentação. A conselheira Glauciene informa que não 
prestará mais serviços ao Educandário Menino Jesus de Praga e no momento a nenhuma outra 
instituição e devido a este desligamento renuncia ao cargo de conselheira.  Foi sugerido que o 
edital seja lido nessa plenária e enviado posteriormente para comissão para analise e correções 
necessária e após correções seja publicado no Porta Voz. Tal sugesta foi aprovada por 
unanimidade. O presidente relata das necessidades das visitas nas instituições para que o 
conselho esteja mais próximo e supra as necessidades apresentadas. Item 7 - A diretora de 
departamento expõe que a comissão responsável pela organização do 2º Congresso Regional de 
Assistência Social e 1º Encontro Regional de Gestores da Assistência  Social elaborou o  Projeto 
para viabilização de recursos para a realização desses eventos. O Congresso será realizado nos 
dias 05 e 06 de junho com abertura oficial no Cine Teatro Vera Cruz e a realização da mesa 
redonda e oficinas na Universidade de Uberaba. O evento está previsto para 500 pessoas entre 
conselheiros de direito e de política pública, trabalhadores, gestores, usuários,  acadêmicos da 
área social. Está previsto um custo de R$ 28.200,00 entre passagens,hospedagem e alimentação 
para palestrantes, alimentação para equipe organizadora e apoio, e dois coffe break.  Após 
explicações o Projeto do 2º Congresso Regional de Assistência Social e 1º Encontro Regional de 
Gestores da Assistência Social foi aprovado por unanimidade.   Item 8 - Adequação dos Planos de 
Trabalho das instituições Retiro de Eros, Lar da Esperança e Associação Centro de Formação e 
Renovação de Vida.A instituição Retiro de Eros solicita adequação no pagamento das parcelas 
sendo para 07 parcelas de Maio a Novembro. A solicitação de readequação foi aprovado por 
unanimidade. Readequação no Plano Lar da Esperança, a instituição solicita a inserção de 
pagamento de limpeza e manutenção no item despesa do Plano de Trabalho de 2014. A 
solicitação de inserção dos itens limpeza e manutenção foram aprovadas por unanimidade. Centro 
de formação e Renovação de Vida, o coordenador da instituição solicita que seja retirado do plano 
de trabalho 2014 o item pagamento de 60% com Recursos Humanos devendo o recurso ser 
utilizado somente para custeio. Tal solicitação foi aprovada com unanimidade. Nada mais havendo 
a se tratar, o Presidente encerrou a reunião 15h47min, agradecendo a presença de todos, esta 
ATA foi redigida por mim Renato Afonso – 1º Secretário do CMAS, que será lida e aprovada pelos 
conselheiros presentes: Derby de Castro Lacerda, Cristiano Boaventura Abreu, Onildo Barbosa, 
Renato Afonso Vinhal, Glauciene Alves de Carvalho, Ana Paula Oliveira, Jacilane de Barros 
Ribeiro, José Manoel Moacir, Cassimeire C. S. Oliveira, Ana Maria Padilha Sbrissa, Ana Lúcia 
Vasconcelos de Paula Moreira, Márcia Kelly de Freitas, Joaquim Leocadio da Silva, Ana Maria 
Salatiel, Viviane Andrade Misson. 

 

 


